

**Plaza del mercado**

Precio de algunos artículos de venta en la pasada semana:

Aves.—Gallinas par de 8 a 10 pesetas.—Pollas par de 5,00 a 7,00.—Pichones par de 2,00 a 2,75.—Perdices par de 4,00 a 4,50.

Ganado de cerda.—Solomillo 3,50 pesetas kilogramo.—Ternera sin hueso 3,00.—Id. con cuarta parte de hueso 2,50.—Vaca con cuarta parte de hueso 2,00.—Chuletas 3,00.—Carne de falda 1,10.

Ganado de cerda.—Jamón 5,00 pesetas kilogramo.—Morcilla 2,50.—Tocino 1,80.—Chorizo 3,25.—Manteca 2,50.

Pescado.—Morluza 2,50 pesetas kilogramo.—Merlu 0,00.—Besugo 1,00.—Congrio 2,25.

Fruta.—Manzana 0,30 pesetas docena.—Nueces 1,10 clemín.—Castaña 0,80.

Diversos.—Leche 0,30 pesetas litro.—Queso del país 0,90 kilogramo.—Patata 0,20.—Alubia 1,75 clemín.—Corderos 14,50 uno.—Liebres 5,00 una.—Huevos 1,00 docena.

**Cuarto de socorro**

Ayer fué asistido en este centro un fágero llamado José Sarasol, de 28 años, el cual festejando descargando sacos de café, de un carro, se produjo una fuerte contusión en el brazo derecho.

**De Aduanas**

Durante la última semana ha recaudado la Aduana de Pasajes pesetas 45.677,12.

**Concurso**

El 24 del actual á las once de la mañana se celebrará en la comisaría de Guerra, el concurso para la adquisición de artículos de primera necesidad con destino al hospital militar de esta plaza.

**Contrabando**

La guardia civil del puesto de Cegama detuvo anteanoche en el kilómetro 57 de la línea del Norte á dos individuos llamados Esteban Goiburu y Blas Arostegui, los cuales conducían por la carretera de Navarra dos barriles de aguardiente y al darseles el alto la benemérita los arrojaron y echaron á correr.

Ambos individuos así como los barriles, fueron puestos á disposición del Juzgado de dicha villa.

**¿Qué sera?**

En Pamplona se recibió anteayer un telegrama diciendo que había caído en la estación de Alsasua un globo en forma de elipsode prolongada, cuyo eje mayor tiene metro y medio de largo próximamente. Se cree que es un pequeño modelo del globo Santos Dumont y se practicarán algunas gestiones para averiguar su procedencia.

Afadió el telegrama que el citado aerostato debió haberse llenado con hidrógeno puro ó con gas del alumbrado.

No deja de ser curioso el caso.

**A su destino**

Hoy sale de ésta con dirección á Villarreal de Alava, nuestro querido amigo D. Ignacio Usandizaga á ocupar el cargo tan brillantemente ganado.

Le deseamos prosperidades al tiempo que sentimos su ausencia muy de veras.

**Nuevo conserje**

El celador municipal Vicente Pérez, ha presentado la renuncia de su cargo por haber sido nombrado conserje del gobierno civil.

**Notas municipales**

Ayer tarde se reunió la comisión de Fomento para tratar de la cuestión de los bueyes.

También asistió á dicha reunión el autor de la proposición presentada en la sesión del martes, señor Mendiluce.

—Esta tarde á las cuatro tomarán posesión de sus respectivos cargos los señores que han de formar la nueva Junta de Beneficencia.

**Renuncia**

La Comisión provincial ha aceptado la renuncia del cargo de concejal del Ayuntamiento de Mutiloa presentada por don Blas Antonio Tellería, fundada en su estado de salud.

**Autorización**

Ha sido autorizado por la comisión provincial don Juan José Berri, vecino de Azpeitia, para establecer en dicha villa un depósito de carnes de ganado de cerda.

**Noticias de Fuenterrabía**

Ha tenido lugar en el salón de la Sociedad de Amigos una gran función organizada por los jóvenes de la ciudad.

Llamó la atención la brillante interpretación que tuvo la célebre comedia *Los asistentes*, donde se distinguieron, además de la mayoría de los estudiantes de la localidad,

las simpáticas señoritas de Areños, Jáuregui y Casadevante.

En cuanto á la parte musical, dijeron que estuvieron á gran altura los hermanos señores Oyarzabal, ejecutando la sinfonía de Introducción de *Camparone* y también la señorita Rubio que ejecutó con gran maestría, el concierto, en la menor, de Hummel.

Todos los artistas fueron muy aplaudidos por el numeroso y distinguido público que acudió al acto, saliendo muy satisfechos y deseosos de que se repitan tan agradables veladas.

El domingo último se puso á flote el nuevo vaporito que con destino á Pasajes, se ha construido en el acreditado astillero del Bidasoa por el muy inteligente señor don Senén Aseguinolaza.

**Caridad**

La implora con verdadera necesidad un matrimonio con dos niños. El padre lleva 27 meses postrado en cama sin más recurso que media libra de carne que debe á la caridad de algunas señoras. Informarán en esta administración.

**En el Principal**

Al beneficio del inteligente y simpático actor cómico señor Balmaña acudió concurrencia menos numerosa que la que era de esperar así por el escogido programa como por la acertadísima ejecución que debía caberle y realmente le cupo.

Rióse el público en *El matrimonio civil*, chispeante comedia de Miguel Echegaray, de cuyo mérito y vis cómica hemos tenido ocasión de escribir antes que ahora.

El precioso sainete *Los asistentes* obtuvo acabada y completa interpretación.

Como digno remate de la divertida función de ayer se puso en escena la zarzuela *Vira mi niña* cuyos principales papeles desempeñaron á satisfacción del público el beneficiado y la señorita Planas.

Se repitieron todos los números de música y al final de la obra se tributó una ovación á los ejecutantes.

La compañía dejó al salir de San Sebastián muy buenos recuerdos en conjunto, aunque no siempre se haya distinguido por su actividad, y uno de los más agradables será sin duda el del apreciadísimo actor con cuyo beneficio cerró la temporada.

Anoche llegó la compañía de zarzuela que dirige el señor Camacho.

Con motivo de no haber venido la típica señora del Río, por haber dado á luz un niño en Pamplona, se ha variado el programa que venía anuncianándose, así como también la inauguración de las *matinées* que se han anunciado.

Esta noche se verificará la función á las ocho y media de la noche.

Se pondrán en escena *El cabo primero*, *Chateaux Mugaux* y *El Bateo*.

El reparto de esta obra es el siguiente:

Nieves, señora López Piriz.—Visita, señora Marin.—Señora Valeriana, señora Molina.—Una madrina, señora Mónica.—Una vieja, señora Ramos.—Una mujer, señora Baquero.—Wamba, señor Camacho.—Lolo, señor Vera.—Pamplinas, señor Alarcón.—Virginia, señor Martínez.—Celestino, señor Manzana.—Expedito, niño Manzano.—Película, señor Mula.—Señor Pascual, señor Sánchez.—Un músico, señor Vivó.—Convidados, organilleros, músicos, camareros, chiquillos y coro general.

La acción en Madrid.

El profesor italiano Alfredo Salas ha descubierto un modo por el cual los cadáveres podrán conservarse intactos por tiempo indefinido.

Las experiencias, hechas en un hospital de Parma, han dado resultados excelentes.

Pocos días después de la muerte, con el sistema Salas no se nota en el cadáver ni el más extraño olor.

El muerto conserva su color anterior á la muerte, la flexibilidad de sus músculos, la diafanidad de la piel.

En fin, que se juzgaría vivo... á no estar muerto.

Ha visto la luz pública en Valencia, redactada por los Padres escolapios, una excelente revista semanal que lleva por título *P. edad y Letras*, el mismo lema de la institución Calasancio.

En Londres se ha constituido un sindicato; con un capital de varios millones de libras esterlinas, que va á construir un gran ferrocarril central africano, cuya línea seguirá la del Ecuador, atravesando el desierto.

Dice que dos poderosas compañías alemanas pondrán en explotación los terrenos de ambas costas, de donde se dirigirán homenajes de la más sincera elevación.

oriental y occidental, y que el consistorio servirá el comercio nacido de estas nuevas explotaciones.

Vamos, que antes de tener las mercancías construyen el ferrocarril. Como quien dice, el paso de *Las olivas*.

*La Gaceta* publica ayer la convocatoria á exámenes de ingreso en la Escuela Central de ingenieros industriales.

Estos exámenes comenzarán el 25 del corriente en la facultad de ciencias de la Universidad Central, y se ajustarán en un todo al procedimiento determinado en el artículo 3.º del real decreto de 25 de Octubre de 1901.

Los aspirantes presentarán sus instancias, dirigidas al subsecretario de Instrucción pública y Bellas Artes, en el decanato de la facultad de ciencias, dentro del plazo improrrogable de veinte días á contar desde la publicación del anuncio en *La Gaceta*.

A las instancias acompañarán los certificados de comprobantes necesarios para acreditar que el aspirante tiene alguna de las tres condiciones exigidas por el artículo 2.º del citado real decreto.

La testamentaria del excelente y simpático actor cómico señor Balmaña acudió concurrencia menos numerosa que la que era de esperar así por el escogido programa como por la acertadísima ejecución que debía caberle y realmente le cupo.

Rióse el público en *El matrimonio civil*, chispeante comedia de Miguel Echegaray, de cuyo mérito y vis cómica hemos tenido ocasión de escribir antes que ahora.

El precioso sainete *Los asistentes* obtuvo acabada y completa interpretación.

Como digno remate de la divertida función de ayer se puso en escena la zarzuela *Vira mi niña* cuyos principales papeles desempeñaron á satisfacción del público el beneficiado y la señorita Planas.

Se repitieron todos los números de música y al final de la obra se tributó una ovación á los ejecutantes.

La compañía dejó al salir de San Sebastián muy buenos recuerdos en conjunto, aunque no siempre se haya distinguido por su actividad, y uno de los más agradables será sin duda el del apreciadísimo actor con cuyo beneficio cerró la temporada.

Esta noche se verificará la función á las ocho y media de la noche.

Se pondrán en escena *El cabo primero*, *Chateaux Mugaux* y *El Bateo*.

El reparto de esta obra es el siguiente:

Nieves, señora López Piriz.—Visita, señora Marin.—Señora Valeriana, señora Molina.—Una madrina, señora Mónica.—Una vieja, señora Ramos.—Una mujer, señora Baquero.—Wamba, señor Camacho.—Lolo, señor Vera.—Pamplinas, señor Alarcón.—Virginia, señor Martínez.—Celestino, señor Manzana.—Expedito, niño Manzano.—Película, señor Mula.—Señor Pascual, señor Sánchez.—Un músico, señor Vivó.—Convidados, organilleros, músicos, camareros, chiquillos y coro general.

La acción en Madrid.

El profesor italiano Alfredo Salas ha descubierto un modo por el cual los cadáveres podrán conservarse intactos por tiempo indefinido.

Las experiencias, hechas en un hospital de Parma, han dado resultados excelentes.

Pocos días después de la muerte, con el sistema Salas no se nota en el cadáver ni el más extraño olor.

El muerto conserva su color anterior á la muerte, la flexibilidad de sus músculos, la diafanidad de la piel.

En fin, que se juzgaría vivo... á no estar muerto.

Ha visto la luz pública en Valencia, redactada por los Padres escolapios, una excelente revista semanal que lleva por título *P. edad y Letras*, el mismo lema de la institución Calasancio.

En Londres se ha constituido un sindicato; con un capital de varios millones de libras esterlinas, que va á construir un gran ferrocarril central africano, cuya línea seguirá la del Ecuador, atravesando el desierto.

Dice que dos poderosas compañías alemanas pondrán en explotación los terrenos de ambas costas, de donde se dirigirán homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

En Londres se ha constituido un sindicato; con un capital de varios millones de libras esterlinas, que va á construir un gran ferrocarril central africano, cuya línea seguirá la del Ecuador, atravesando el desierto.

Dice que dos poderosas compañías alemanas pondrán en explotación los terrenos de ambas costas, de donde se dirigirán homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

En Londres se ha constituido un sindicato; con un capital de varios millones de libras esterlinas, que va á construir un gran ferrocarril central africano, cuya línea seguirá la del Ecuador, atravesando el desierto.

Dice que dos poderosas compañías alemanas pondrán en explotación los terrenos de ambas costas, de donde se dirigirán homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro santo lograron numerosas conversiones; y tan grande fué la fama de sus relevantes cualidades, que godos y romanos se dispusieron el honor de rendirle homenajes de la más sincera elevación.

Los predilectos de nuestro